

1年生	229名
2年生	202名
3年生	254名
合計	685名

学校だより

令和5年3月24日（金） 第11号 校長 大谷俊浩



学校教育目標

『郷土を愛し、心豊かで心身ともに逞しく、自ら学び高めあうことができる生徒の育成』

◇本気で学ぶ生徒 ◇本気で人と関わる生徒 ◇本気で何事もやり抜く生徒



Photo by Ohtani

暖かい春の陽気が心地よい季節となりました。桜が咲き始め、今月末にかけて県内のあちらこちらで満開の時期を迎えることと思います。美しい桜が見られ心が和む時期ですが、卒業や就職、転勤などで「別れ」の寂しさを感じる季節でもあります。

さて、令和4年度の教育活動も本日までとなりました。本年度は、少しずつ通常の教育活動ができるようになり、生徒たちが楽しみにしていた体育祭や修学旅行などを実施できたことが大きな喜びです。4月からは、さらに制限が緩和される見通しです。これまでできなかった活動を含め、生徒の成長のためにさらに充実した教育活動ができるよう、職員一同全力を尽くします。今後も、本校の教育活動へのご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

第76回卒業証書授与式 ～254名の旅立ち～

3月10日（金）に糸島市長 月形祐二様、糸島市教育委員会 松尾実恵様、本校PTA会長 岡崎隆行様をはじめ、学校運営協議会会長、コミュニティセンター長の皆様、区長会の皆様のご臨席を賜り、第76回卒業証書授与式を挙行することができました。本年度は、感染対策が若干緩和されたため、来賓の方々の参加が可能となり、地域代表の方にも生徒たちの卒業する姿を見ていただくことができました。保護者の参加は各家庭2名までの制限となりましたが、座席が足りないくらい多くの保護者に参加いただきありがとうございました。卒業生の入退場の際には、3年ぶりに本校吹奏楽部（2年生）が心を込めた演奏を行い、式に華を添えてくれました。

在校生を代表しての送辞では、新生徒会長の吉丸陸斗さんが、お世話になった先輩との思い出や贈る言葉を述べ、その後、卒業生代表として、前生徒会長の杉本舞姫さんが本校での思い出やお世話になった人々への感謝の気持ちを涙ながらに述べてくれました。本校では、昭和22年の開校以来、これまで2万5千人以上の卒業生が巣立っており、今年度の卒業生もその仲間入りを果たすこととなります。本校を巣立つ254名の卒業生の幸せと活躍を期待するところです。

〈吉丸新会長の送辞〉※一部抜粋

先輩方は、コロナ禍でできることが限られた厳しい状況の中でも、生徒会スローガンのもと、常に私たちの先頭に立って、「前中の架け橋」を先導して創ってくださいました。私たちは、机の上の勉強だけでは得ることができないものを教えていただきました。これからは、私たちが前中の伝統を受け継ぎ、新しい歴史を創る立場になります。もし、立ち止まりそうになったときは、先輩方の姿を思い出してより一層前進できるよう努めていきます。

〈杉本前会長の答辞〉※一部抜粋

3年前、2か月遅れの入学式を迎えてからも、感染拡大の不安に悩まされる日々が続きました。2年生になり、今年こそはと期待していたものが次々と延期になり、私たちの青春を容赦なく奪っていくコロナウイルスにやり場のない怒りや悔しさを何度も覚えました。3年生になり、最初で最後の体育祭では、できて当たり前だと思っていたことが、かけがえのない特別なものと実感しました。在校生の皆さん、これからは、皆さんが前中の伝統を引き継ぎ、次の世代へ繋いでいく番です。仲間の存在を大切に、悔いのないよう一日一日を大切に過ごしてください。



【卒業証書授与】



【PTA会長祝辞】



【在校生送辞】



【卒業生答辞】

3年生への感謝の気持ちを込めて ～階段アートの制作～

3月10日（金）の卒業式に向けて、3年生への感謝の気持ちを形に残すために、2年生の生徒会役員が中心となり、1・2年生の全学級で「階段アート」の制作に取り組みました。階段の長さを測って模造紙を切り、デザインを考えて下書きをするなど、試行錯誤を繰り返しました。図案をもとに各学級が階段2段分を担当し、ちぎり絵で表現しました。



生徒会役員は、各学級で取り組んでいる様子を見て、「3年生のために生徒同士が協力して、和気あいあいと制作している姿を見ることができて嬉しい。」と語っていました。これまで、コロナ禍のため、異学年との交流が思うようにできませんでしたが、体育祭等の行事や部活動を通してお世話になった3年生に感謝の気持ちを伝える「階段アート」を、1・2年生で協力して制作することができました。各学級が担当した小さな作品が集まり、大きな1つの作品として完成し、全校生徒の“絆”を感じることができました。

前中生の地域貢献活動

3月11日（土）に南風コミュニティセンターからお声かけいただき、多久川の清掃活動に参加しました。コロナ禍のため、多久川清掃は3年ぶりの実施となりましたが、地域の方約20名の参加のもとに行われ、本校からは、1年生1名、2年生4名の計5名の生徒が参加しました。

今年度、前原中学校からは、計8回の様々な地域貢献活動に延べ281名の生徒が参加しました。活動を通して、地域の方々とのつながりや地域を大切にすること、人の役に立つ喜びなど、多くのことを学ぶことができました。次年度は、各校区のコミュニティセンターや団体と連携し、さらに多くの活動に主体的に取り組めるよう推進していきます。



特別活動の取組紹介

1学年では、特別活動等の時間を使い、「めざせ！ポケモンマスター」に挑戦しました。まず、「ポケモン」を発泡スチロールや紙粘土、段ボールを使って各クラスで12体制作しました。3月20日には、朝の始業前に校内（運動場、理科室、美術室、多目的室）にポケモンを隠し、4・5時間目に班ごとにポケモンを探し出し、学級対抗でポイントを競いました。

班でアイデアを出し合いながら、楽しくポケモンを制作したり、班で協力してポケモンを探したりする姿が見られ、学級や学年の和を深めることができました。



令和5年度 第77回入学式については、卒業式と同規模で実施する予定です。保護者の参列につきましては、各家庭2名までとなりますのでご了承ください。また、ご来賓の出席については、糸島市教育委員会、本校PTA会長、糸島市議会議員、地域の代表者の予定です。

4月の主な行事予定

- 7日（金）赴任式、前期始業式、PTA理事会
- 10日（月）発育測定（2・3年）、ノ一部活動デー
- 11日（火）入学式準備、ノ一部活動デー
- 12日（水）第77回入学式
- 13日（木）生徒会規約説明会
- 14日（金）標準学力検査（全学年）
PTA理事会・評議員会
- 17日（月）発育測定（1年）
- 18日（火）全国学力・学習状況調査（3年）
心臓検診（1年）、火災避難訓練、
自転車車体点検



- 19日（水）体育祭選手決め、生徒会議案審議
耳鼻科検診（1・3年）、
ノ一部活動デー
- 20日（木）交通安全教室、部活動発会式
- 21日（金）授業参観、PTA総会
- 24日（月）ノ一部活動デー
- 26日（水）検尿1次（全学年）（～28日）
- 28日（金）生徒総会
- 29日（祝）昭和の日

